



CASTILLA-LA MANCHA

La cosecha de cereal será de 2.400.000 toneladas

La producción de cereales de invierno en Castilla-La Mancha rondará esta campaña las 2.400.000 toneladas, un 10% inferior a la cosechada el pasado año, según las estimaciones que ha hecho la comisión sectorial de cereal de Cooperativas Agro-Alimentarias de Castilla-La Mancha. Esta organización cooperativa alerta de que *"la campaña se prevé complicada en cuanto a la comercialización y habrá que seguir la evolución de las tensiones en el mercado. En especial habrá que seguir la evolución de las cosechas y políticas comerciales de los principales países importadores de cereal español, ya que algunos de ellos tienen aún la cosecha comprometida con la climatología y su evolución será clave"*. Según el análisis de Cooperativas Agro-Alimentarias, a nivel mundial la producción de cereal será inferior a la demanda, aunque hay un importante excedente de la campaña anterior. Sin embargo, advierten de que *"este hecho junto con factores como la vuelta del capital especulativo a los mercados de materias primas está provocando una volatilidad en el mercado poco deseable"*. ■

SE ESPERA UNA COSECHA DE 18 MILLONES DE HECTOLITROS

La vendimia manchega demandará unos 18.000 jornaleros



La campaña de vendimia de Castilla-La Mancha propiciará una cosecha de unos 18 millones de hectolitros de vino, un 10% inferior a la recogida en 2009, según las estimaciones que hace la organización agraria COAG-IR, que apunta a causas climatológicas y al arranque de 22.000 hectáreas de viñedo en la región como las causas principales de este descenso (la consejería de Agricultura y Medio Ambiente eleva las estimaciones de cosecha a los 20 millones de hectolitros, en la media de los últimos años). Por su parte, ASAJA calcula que se demandarán unos 18.000 jornaleros para los trabajos de vendimia, que comenzarán a lo largo del mes de septiembre. CCOO ha iniciado una campaña informativa para recomendar *"tanto a los trabajadores como a los empleadores la utilización del Centro Gestor de Campañas Agrícolas del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha para evitar irregularidades en la contratación de personas inmigrantes; y no usar canales alternativos ni intermediarios, que pueden hacerles incurrir en infracciones y falsas contrataciones"*, según ha manifestado **Demetrio Muñoz**. El sindicato exige a los empresarios agrícolas que cumplen las normas laborales, *"tanto en la contratación como en las condiciones laborales y salariales de todas las personas enroladas en las campañas agrarias, con especial atención a las personas inmigrantes, a las que los empleadores deben facilitar el adecuado alojamiento en los casos en que no dispongan de un domicilio al que regresar al concluir su jornada laboral"*. ■

SEGÚN LOS CÁLCULO DE ASAJA CASTILLA-LA MANCHA

Los trámites burocráticos cuestan a los agricultores 16 millones € al año

Asaja de Castilla-La Mancha ha echado cuentas de lo que les cuesta a los agricultores la tramitación burocrática de los 130.000 expedientes que se realizan y calcula que el gasto alcanza los 16 millones de euros al año. *"Estas cifras son producto de un obsoleto sistema informático, de la falta de visión y de voluntad política y de directrices dictadas en este sentido, lo que provoca que se sigan produciendo situaciones de perjuicio económico, retrasos en pagos o falta de respuesta administrativa. Esta complicada burocracia supone que numerosos expedientes cuenten con algún tipo de incidencia, lo que motiva la realización de segundos y hasta terceros trámites, con el consiguiente incremento del gasto y la pérdida de dinero y de horas dedicadas a las labores propias de cada agricultor y ganadero"*, denuncia Asaja. ■